

CÓMO ENTENDER LA MUERTE

ES MUY DIFÍCIL PERDER A UN SER QUERIDO, ACOMPAÑAR UN ENTIERRO, EL FUNERAL DE UNA PERSONA A QUIEN AMABAS MUCHO. EN REALIDAD LA MUERTE NO AGRADA A NADIE. SEPARA A LAS PERSONAS.

La muerte no estaba en los planes de Dios. No fue él quien la creó. Fue una consecuencia del pecado que el propio enemigo de Dios introdujo para mostrar cómo funcionarían las cosas si él estuviera dirigiendo todo. Pero Dios, gracias a su misericordia, tiene una palabra hermosa para aquellos que sufren por un ser amado.

Cuando Pablo escribió su carta a los Tesalonicenses les dio un consejo, precioso hoy también para ti: “No quiero que se entristezcan con respecto a los que duermen”. Él compara a la muerte con un sueño. Y Dios no se preocupa cuando alguien duerme ese sueño.

En la Biblia también existe una promesa para los que duermen en Cristo, a esos que entregaron su vida, su corazón, todo lo que tienen, en las manos del Señor. Ellos serán resucitados, es decir, volverán a vivir un día, llamados por Dios. **Conociendo lo que enseña la Biblia no se puede aceptar la idea que después de la muerte una persona va a algún lugar y permanece observando a sus seres queridos aquí en la tierra, interfiriendo en lo que sucede, o sufriendo en algún lugar. Dios sería muy injusto si eso sucediera.**

¿ENTENDISTE? LA MUERTE ES SÓLO UN MOMENTO EN LA VIDA DE AQUÉL QUE TIENE SU EXISTENCIA EN LAS MANOS DEL SEÑOR. QUÉDATE CON EL SEÑOR, CAMINA CON ÉL Y TEN ESTA ESPERANZA PARA SIEMPRE.





ESTUDIANDO LA BIBLIA

1. ¿Quién creó al ser humano y cómo hizo eso? **Génesis 1:27; 2:7**

2. ¿Cómo describe la Biblia lo que sucede en la muerte?

Eclesiastés 12:7

Es más fácil entender la muerte cuando analizas el origen de la vida. Dios hizo un muñeco de barro y sopló en su nariz el hálito de vida y desde entonces comenzó a vivir. Delante de eso, es lógico concluir lo siguiente:

Polvo de la tierra (muñeco de barro) + Hálito de vida (soplo de Dios) = Vida (alma viviente).

En la muerte ocurre a lo inverso:

Cuerpo (polvo de la tierra) – Hálito de vida (respiración, soplo de Dios) = muerte

En la muerte el cuerpo vuelve al polvo y el espíritu vuelve a Dios. La Biblia no dice que el alma vuelve a Dios, pero sí el espíritu. El alma es un resultado del espíritu de vida dentro del cuerpo. Cuando se deshace esa unidad, el alma también deja de existir.

3. ¿Qué comparación usó Jesús para explicar la muerte? **Juan 11:11, 13**

Cuando alguien duerme, no tiene noción del tiempo ni de lo que ocurre a su alrededor. No es posible ver o razonar.

4. ¿Cuál es la relación de los muertos con lo que sucede en el mundo?

Eclesiastés 9:5, 6; Salmo 6:5; 115:17

5. ¿Que sucede con el alma? **Ezequiel 18:4**

El alma es la persona como un todo. Cuando alguien muere, su alma





también muere, es decir, sencillamente deja de existir. El cuerpo vuelve al polvo y el espíritu vuelve a Dios, como al principio.

6. ¿Es correcto consultar a los muertos? **Deuteronomio 18:10-12**

La Biblia condena claramente este tipo de actitud. Si no existe vida después de la muerte, todo es un engaño. Desde el jardín del Edén Satanás ya le dijo a Eva: “No moriréis”. (Génesis 3:4).

7. ¿Cuándo pasa una persona a tener derecho a la vida eterna nuevamente? **Juan 5:24.**

8. ¿Cuándo dará Jesús vida eterna a los que creen en él? **1 Corintios 15:21-23.**

9. Mientras Jesús no viene, ¿dónde están los muertos? **Daniel 12:2.**

¿Y AHORA?

SEGÚN LA BIBLIA YA SABES LO QUE SUCEDE CON UNA PERSONA CUANDO MUERE. POR ESO, DIOS ESPERA QUE:

1. Seas consolado con la esperanza de la resurrección.
1 Tesalonicenses 4:13-18
2. Creas en Jesús. **Juan 11:25**
3. 3. Perseveres hasta alcanzar la inmortalidad que Dios dará.
Romanos 2:7

YO ACEPTO

Firma

